



Osorio Chong le da con todo a 'Alito': 'No tomaba en serio la alianza', acusa

El líder de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, señaló que nadie los consultó para la iniciativa propuesta por la diputada del mismo partido Yolanda de la Torre sobre la ampliación de las tareas en materia de seguridad pública de las Fuerzas Armadas hasta el año 2028.

Osorio Chong agregó además en entrevista durante el programa con Joaquín López-Dóriga para Grupo Fórmula que en la bancada se enteraron después de que ya había sido presentada la iniciativa.

"Sorpresiva fue tanto para la bancada del PRI como para todos. La verdad es que no sabíamos, nos enteramos después de que se presentó; esperamos a ver la posición porque habían dicho que era anuncio propio de mi compañera diputada y después hubo algunas manifestaciones de apoyo. Entonces es confuso todo", declaró el líder del PRI en el Senado.

Al respecto, esta mañana Osorio Chong ya había dejado clara su posición cuando comentó en entrevista con Ciro Gómez Leyva que promoverá una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia para que invalide la iniciativa que busca incorporar la Guardia Nacional a la Sedena; que va de la mano con la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre.

Pese al pleito que se generó entre los tres partidos que conforman la coalición Va por México, es decir, el PRI, el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), por los desacuerdos generados por la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre, el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, expresó que no está en riesgo la alianza.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/7/osorio-chong-le-da-con-todo-alito-no-tomaba-en-serio-la-alianza-acusa-730772.html>